

Les paraguayens réalisent un grand rassemblement contre le gouvernement



Asunción, 16 août (RHC-PL)- Un grand rassemblement a clôturé la campagne de protestation de trois jours, contre la politique économique et sociale du gouvernement paraguayen après un an de mandat du président Horacio Cartes.

A Asunción, la capitale du Paraguay , des milliers de paysans se sont joints à une mobilisation coordonnée par des organisations politiques et sociales pour remplir l'emblématique Plaza de Armas, Place d'Armes face au Congrès National.

Les manifestants paraguayens ont protesté contre la Loi de privatisation Alliance Publique- Privée, et ils ont demandé à l'État d'en terminer avec sa violence , la remise de terres aux paysans et ils ont dénoncé le caractère néo- libéral du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31074-les-paraguayens-realissent-un-grand-rassemblement-contre-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba